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Ce qu'il est important de retenir c'est que l'on est pas prêt d'avoir tous les matériels en wifi 7 (et
notamment les box) et donc ce n'est pas grave que Windows 10 ne le prenne pas en charge.
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